

太宰府西中学校校長 島田 二郎 です。今年で3年目を迎えることとなりました。どうぞ、よろしくお願いいたします。

本校は、太宰府町から太宰府市になり、人口が急増していた昭和60年4月、太宰府市内3番目の中学校として、学業院中学校から分離・開校しました。以来、校訓である「**自律・協調・実践**」の下、韓国百済中学校との姉妹校交流や国際理解教育（文化理解科）、樟蔭のつどい等、特色ある教育活動を積み重ね、令和5年3月までに**7,334名**の卒業生を送り出しました。

令和5年度は、**生徒数580名**、通常学級15クラス、特別支援学級5クラスでスタートいたします。

本校教育活動の推進にあたっては、令和4年度の学校教育目標を継続し、以下のようにしました。

○ 学校の教育目標

**自ら輝き、成長を続け、なかまと共に心身逞しく、未来を創造する生徒の育成**

**校訓「自律・協調・実践」**

自律…「見つめる心」（知） 協調…「思いやる情」（徳） 実践…「やりぬく精」（体）

○ 本年度の経営の重点目標

**思いやりと向上心を持ち、自分を成長させ、輝こうとする生徒の育成**

思いやりの心を持ち、自他を尊重できる生徒 【徳】

確かな学力の定着をめざす生徒 【知】

心身の調和がとれた健康な生徒 【体】

地域を愛し、地域で活躍する生徒 【郷土愛】

○ コミュニティ・スクール共育目標

〈共育目標〉

**自ら学び、心豊かに、たくましく生きる子どもの育成**

☆子どもたちの21世紀を生きる力の育成

☆地域の発展・活性化

『に』っこりあいさつができる子ども

『し』っかり学習ができる子ども



太宰府西中学校の生徒は明るく元気で人懐こく、思いやりのある温かい心の持ち主です。この子ども達をさらに磨き、鍛え、輝かせて、39年目の新たな太宰府西中学校をつくっていきます。子ども達自身も教師の指示を待つのではなく、様々なことに積極的に取り組む生徒が増えています。全校生徒580名と教職員が一丸となって活動し、さらに太宰府西中学校を発展・向上させます。

地域・保護者の皆様、本校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和5年4月

コミュニティ・スクール太宰府市立太宰府西中学校

校長 島田 二郎

